

Miércoles 28 de octubre de 2015

La reconocida activista y feminista croata, Rada Boric, reflexiona sobre las consecuencias económicas, sociales y culturales de las guerras

- Rada Boric ha entregado su vida a apoyar a las mujeres víctimas de la violencia, la guerra y el militarismo para lograr la justicia, promover la igualdad y defender los derechos humanos
- Desde su posición de feminista, profesora y activista por la paz internacional e integrante del comité directivo de la Iniciativa de las Mujeres Premio Nobel ha logrado un cambio positivo en la vida de las mujeres en su Croacia natal y en todo el mundo
- El próximo miércoles 28 de octubre, Boric impartirá una conferencia en La Casa Encendida bajo el título: “Los Balcanes, 20 años después: de Srebrenica a las refugiadas y refugiados de Siria” en la que analizará el hecho de que la península balcánica se ha convertido en la principal puerta de entrada a Europa para las personas refugiadas de Siria y de otros países en conflicto

La Casa Encendida de Fundación Montemadrid y la Asociación de Mujeres de Guatemala (AMG) organizan por segundo año consecutivo el ciclo de conferencias “Mujeres contra la Impunidad” dentro del cual participa **Rada Boric**. Desde su posición de feminista, profesora y activista por la paz internacional e integrante del comité directivo de la **Iniciativa de las Mujeres Premio Nobel** ha logrado un cambio positivo en la vida de las mujeres en su Croacia natal y en todo el mundo.

Rada comenzó ayudando a mujeres supervivientes durante la guerra en la antigua Yugoslavia como coordinadora del programa del **Centro de Víctimas de la Guerra de las mujeres en Zagreb**, un centro excepcional porque ayudó a todas las mujeres víctimas de la guerra a encontrar refugio y poder comenzar de nuevo sin la estirpe de la discriminación. La guerra en la antigua Yugoslavia hace casi 20 años no sólo se libró en trincheras y campos de batalla, sino en las comunidades y en los cuerpos de las mujeres. Se estima que durante la guerra de la antigua Yugoslavia más de 40.000 mujeres fueron violadas durante el conflicto. La violación y otras formas de violencia sexual se utilizaron contra las mujeres como arma de guerra.

Apasionada de los derechos de las mujeres, ha continuado su destacada labor como miembro de la junta del Lobby Europeo de Mujeres y anteriormente trabajó como consultora para la Secretaría del lobby en Bruselas sobre la cuestión de la violencia contra las mujeres y la Resolución del Consejo de Seguridad de la ONU 1325 sobre mujeres, paz y seguridad.

En 2002 fue nominada para el Premio de género Amnistía Internacional EE.UU. Ginetta Sagan, un galardón que reconoce a las mujeres por su trabajo en defensa de los derechos de las mujeres y los niños en las zonas donde las violaciones de derechos humanos se han generalizado. En 2007 recibió el prestigioso galardón finlandés para La Noche de la Rosa Blanca de Finlandia.

En mayo de 2015, previo a la conmemoración del 20º aniversario del genocidio de Srebrenica –que intensificó el debate político y la oposición a considerarlo como tal–, tuvo lugar en Sarajevo el Tribunal de las Mujeres: una alternativa a la lucha contra la impunidad de los crímenes de guerra cometidos en los países de la antigua Yugoslavia y, a la vez, una interpretación feminista sobre los nuevos paradigmas de la justicia y de la seguridad humana.

Conferencia “Los Balcanes, 20 años después: de Srebrenica a las refugiadas y refugiados de Siria”, por Rada Boric

Ciclo de conferencias “Mujeres contra la Impunidad”

Coordinada por la Asociación de Mujeres de Guatemala (AMG)

Fecha: **miércoles 28 de octubre de 2015**

Hora: **19.00 h**

Lugar: **Auditorio**

Entrada libre hasta completar aforo

La Casa Encendida

Área de Comunicación

Ronda de Valencia, 2

28012 Madrid

T prensa: 91 368 63 58

comunicacionlce@montemadrid.es